

Presseinformation und -einladung

kinder
not
hilfe

Langjähriges Engagement wird ausgezeichnet

Brüder Grimm Schule wird „Partner der Kindernothilfe“

- Was?** Übergabe der Plakette „Partner der Kindernothilfe“ an die Brüder Grimm Schule
- Wann?** 01. Juli 2019, 9.15 Uhr
- Wo?** Brüder Grimm Schule (Gemeinschaftsgrundschule)
Zastrowstraße 19-21, 45476 Mülheim an der Ruhr

(Mülheim a. d. Ruhr/Duisburg, 24.06.2019) Schon seit 36 Jahren engagieren sich Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer der heutigen Brüder Grimm Schule in Mülheim an der Ruhr für Kinder in Not: Neun Patenkindern in Brasilien und auf den Philippinen hat die Gemeinschaftsgrundschule seitdem zu einem guten Start ins Leben verholfen. Für ihren langjährigen Einsatz zeichnet die Kindernothilfe die Schule nun aus und überreicht ihr die Plakette „Partner der Kindernothilfe“.

Im November 1983 übernahm die Schule die erste Patenschaft, bis heute folgten acht weitere Patenkindern. Durch die Patenschaften stehen die Grundschülerinnen und Grundschüler aus Deutschland in regelmäßigem Kontakt mit gleichaltrigen Kindern aus ärmsten Verhältnissen in Ländern des globalen Südens und haben ihnen den Weg in eine bessere Zukunft geebnet.

Als Dankeschön für die langjährige Unterstützung übergibt Katrin Weidemann, Vorstandsvorsitzende der Kindernothilfe, die Plakette „Partner der Kindernothilfe“ an die Brüder Grimm Schule.

Als eine der größten christlichen Kinderrechtsorganisationen in Europa unterstützt die Kindernothilfe seit 60 Jahren benachteiligte Mädchen und Jungen auf ihrem Weg in ein eigenständiges und selbstbestimmtes Leben. Sie fördert rund 600 Projekte und leistet humanitäre Hilfe. Zurzeit schützt, stärkt und fördert die Kindernothilfe mehr als 2 Millionen Kinder und ihre Familien und Gemeinschaften in insgesamt 32 Ländern der Erde, um ihre Lebensbedingungen nachhaltig zu verbessern.

Kontakt:

Martin Bondzio, stellv. Pressesprecher

Martin.Bondzio@kindernothilfe.de

Tel.: 0203.7789-242

